

Ciudad Real



El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: “Los alcaldes socialistas deberían defender los intereses de sus vecinos y no los de Sánchez”



Con el inicio del curso político están teniendo lugar, en el seno del PP-CR, diversas reuniones de los distintos órganos de participación. Si en días pasados se celebraron las reuniones tanto del Comité Ejecutivo Provincial como del Comité de Alcaldes, en la tarde de ayer se reunió el Comité de Portavoces. Se da la circunstancia de que este Comité ha disminuido en cuanto al número de sus componentes, ya que, tras los magníficos resultados obtenidos en las últimas elecciones municipales, muchos de sus miembros pertenecen ahora al Comité de Alcaldes.

Ha contado con la presencia del presidente provincial, Miguel Ángel Valverde, y del recientemente elegido presidente de este Comité, y portavoz en el ayuntamiento de Campo de Criptana, Luis María Lorenzo. De los temas tratados, ha tenido especial relevancia las dificultades que muchos alcaldes socialistas están poniendo para evitar que se lleven al pleno de sus respectivos ayuntamientos, y se puedan debatir, las mociones “contra la amnistía” y “por la igualdad de los españoles” que el PP está presentando en todos los ayuntamientos y parlamentos regionales. Valverde ha afirmado que “esto es una muestra más del nivel de degradación moral, política y democrática al que ha llegado el PSOE en toda España”. “Los alcaldes socialistas deberían defender los intereses de sus vecinos y no los de Sánchez”.